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В ИГУ прошла встреча студентов 
педагогических направлений с мэром 
Иркутска Дмитрием Бердниковым 
и руководителем департамента 
образования Комитета социальной 
политики и культуры городской 
администрации Александром 
Костиным. Дмитрий Бердников 
представил студенческой аудитории 
реализацию планов системы развития 
образовательных и физкультурно-
оздоровительных учреждений Иркутска, 
обзор мер материальной и жилищной 
поддержки молодых специалистов в 
сфере образования, прогнозируемую 
потребность в педагогических кадрах 
в столице Приангарья на 2017/2018 
учебный год, а также подчеркнул 
высокую социальную значимость 
профессии педагога. Александр Костин 
проинформировал выпускников о 
вакансиях в конкретных учебных 
заведениях, возможностях бесплатного 
повышения квалификации педагогов, 
установлении повышающих 
коэффициентов к минимальному 
должностному окладу для молодых 
специалистов в первые три года работы. 

Первое место Всероссийской 
студенческой олимпиады по математике, 
прошедшей на базе Северо-Восточного 
федерального университета (Якутск), 
заняла команда Института математики, 
экономики и информатики ИГУ. Вместе 
с тем капитан команды иркутских 
математиков Тимофей Семенов стал 
абсолютным чемпионом фактически 
двух соревнований: непосредственно 
олимпиады и прошедших в ее рамках 
Лаврентьевских чтений.В олимпиаде 
участвовали студенты 11 российских 
вузов. Иркутский государственный 
университет представляла команда 
Института математики, экономики и 
информатики: Тимофей Семенов (4-й 
курс), Дарья Пичугина и Анастасия 
Гусева (3-й курс), Михаил Латышев 
(2-й курс), Кирилл Антонов (1-й курс). 
Участникам давалось 4 часа на решение 7 
задач по различным разделам математики.    

1800 иркутян стали участниками 
образовательной акции «Тотальный 
диктант», которую в Иркутске в 
седьмой раз организует Иркутский 
государственный университет. Свою 
грамотность иркутяне проверяли на 
16 площадках, в том числе на базе 
госуниверситета. Так, например, 
наибольшее количество участников 
– 589 человек – пришли в Институт 
филологии, иностранных языков 
и медиакоммуникации. Второй по 
количеству участников стала площадка 
на биолого-почвенном факультете – 
сюда пришли 273 человека. Актовый зал 
Юридического института вместил еще 240 
желающих.В особой атмосфере писали 
диктант участники, заранее записавшиеся 
на закрытую площадку, которая впервые 
размещалась в астрономической 
обсерватории ИГУ. Текст здесь диктовал 
директор обсерватории Сергей Язев. В 
этом году на «отлично» диктант написали 
162 иркутянина. 
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Кубок ректора ИГУ  
по интеллектуальным играм

Чтобы попасть в финал, каждая 
команда прошла семь этапов 
школьной лиги Иркутской 
области игры «Что? Где? Когда?». 
Тщательный отбор, стартовавший 
в начале учебного года, позволил 
представить в финале действительно 
умных и эрудированных школьников 
из Ангарска, Зеленогорска, 
Иркутска, Усолья-Сибирского, 
Черемхова и Шелехова.

– По итогам отборочных игр в 
число лучших вошли не только 
команды старшеклассников, но и 
команды седьмых классов. Причем 
ребята выступили очень достойно. 
Все это говорит о высоком 
уровне подрастающего поколения 
знатоков, – отметил организатор 
турнира Влад Белоногов.

За два дня интеллектуальных 
состязаний участники сразились в 
четырех дисциплинах: «Что? Где? 
Когда?» (5 туров по 15 вопросов), 
«Брейн-ринг», «Своя игра», «Эрудит-
квартет». Учитывая высокий уровень 
команд, организаторы постарались 
подобрать сложные вопросы. 
Однако участники, по словам Влада 
Белоногова, справлялись с ними на 
уровне лучших команд России.

Вопросы касались совершенно 
разных областей знаний, но 
практически все они были на логику 
– именно этим славится игра «Что? 
Где? Когда?». 

По итогам двух дней соревнований 
Кубок ректора ИГУ завоевала 
команда иркутского лицея № 1 
«Неестественный отбор». 

О турнире

Школьная лига по «Что? Где? 
Когда?» проходит в Иркутской 
области уже третий год. Она 
объединяет Братск, Усолье-
Сибирское, Ангарск, Тайшет, 
Черемхово, Иркутск, Шелехов, 
Бодайбо, Усть-Илимск и Усть-
Кут. В течение сезона, состоящего 
из семи этапов, команды играют 
в одно время в разных городах 

по одинаковым вопросам. В 
этом сезоне в турнире приняли 
участие 300 команд и 1800 
человек. Возраст участников 12–16 
лет (7–11-е классы). В классическом 
университете интеллектуальные 
игры проходят уже 16-й год. 
Школьному движению – 9 лет. 
Начиналось все со школьной лиги 
Иркутска, а три года назад было 
решено проводить школьную лигу 
не только в городе, но и в области. За 
все время через игру прошло свыше 
6000 школьников. Больше 1000 из 
них стали студентами ИГУ. 

– Нам кажется, что одна из проблем 
современной молодежи – это 
отсутствие занятости и различных 
хобби. Интеллектуальные игры 
в нашем понимании – это новое 
молодежное движение, тусовка, 
которая не только позволяет 
молодежи адаптироваться социально, 
но и вырабатывает у них ряд 
необходимых во взрослой жизни и учебе 
навыков, таких как работа в команде, 
лидерство, умение в короткие сроки 
решать поставленные задачи. Проект 
проходит уже третий год, и за это 
время количество участников в 
регионе возросло с 700 человек до 1800. 
И останавливаться мы не собираемся, 
– пояснил Влад Белоногов.

По материалам организаторов.

В Иркутском государственном 
университете завершился XI 
турнир Иркутской области 
по интеллектуальным играм 
на Кубок ректора ИГУ. 
Мероприятие прошло в 
университетской Научной 
библиотеке им. В.Г. Распутина. 
Знаниями, эрудицией и 
скоростью мышления мерялись 
24 школьные команды.

Вопрос: «По словам Якова 
Зунделовича, «х» представляет собой 
маску, за которой прячется автор. 
В статье энциклопедии Брокгауза и 
Ефрона «х» упоминаются «Ревизор», 
«Анна Каренина», «Братья 
Карамазовы» и вторая глава 
«Евгения Онегина». Назовите «х» 
словом греческого происхождения». 
Ответ: «Эпиграф. Энциклопедия 
называет эпиграфы к этим 
произведения как самые знаменитые: 
«Неча на зеркало пенять, коли 
рожа крива» в «Ревизоре», «Мне 
отомщение и Аз воздам» к «Анне 
Карениной» и т.д.».

Вопрос: «Посетители одной выставки могли при помощи микрофона нашептывать ему свои замечания и предложения, например делиться впечатлениями об экспозиции. Эта инсталляция замечательно дополняет картины, на которых его нет. Назовите его тремя словами». 
Ответ: «Ухо Ван Гога».

Вопрос: «Первый 
фундаментальный труд о таких 
растениях написал Чарльз Дарвин. 
Ряд ученых считали эту работу 
такой же фантазией, как и теорию 
эволюции. Заглавный герой какого 
американского фильма 1987 года, 
очевидно, является таким?». 
Ответ: «Хищник. Существование 
растений-хищников, способных 
ловить и переваривать насекомых, 
долго вызывало недоверие у 
ботаников. Первую серьезную 
научную работу о хищных растениях 
написал Чарльз Дарвин».
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Университет комфортный

В Иркутском 
государственном 
университете есть 16 
общежитий секционного, 
блочного и коридорного 
типов. Расположены 
они в Октябрьском, 
Правобережном и 
Свердловском округах 
Иркутска. 

У каждого факультета 
и института есть 
закрепленные места в 
общежитиях. Так, например, 
студенты факультета 
иностранных языков нового 
Института филологии, 
иностранных языков и 
медиакоммуникации 
проживают в общежитиях 
на ул. Байкальской (12–16 
общ.), а студенты факультета 
филологии и журналистики 
проживают в общежитиях 
№№ 2 и 10. В общежитии 
№ 12 студенты могут 
посещать тренажерный 
зал, здесь есть и буфет. 
Иностранные студенты 
ИФИяМ проживают в 13-м 
общежитии. Стоимость 
проживания в общежитиях 
рассчитывается за одно 
место и зависит от формы 
обучения (контрактная или 
бюджетная основа) студента. 
Бюджетники, проживающие 
в общежитиях на улице 
Байкальской, с 01.03.2017 
платят от 300 до 400 рублей, а 
студенты-контрактники –от 
600 до 750 рублей.

В общежитии № 2 
закреплены места для 
студентов биолого-
почвенного факультета 
(БПФ), Института 
математики, экономики 
и информатики (ИМЭИ), 
факультета сервиса и 
рекламы (ФСиР), здесь живут 
также физики, историки, 
географы и юристы. 
«Двойка» оборудована 
тренажерным залом, залом 
для занятия танцами, есть 
медицинский пункт, имеется 
Wi-Fi. 

На правом берегу Ангары 
также расположены 
общежития №№ 5 и 6, 
в которых проживают 
геологи, юристы, историки, 
студенты ИМЭИ, БПФ, 
ФСиР, Института 
социальных наук (ИСН). В 
общежитии № 6 есть этаж 
для семейных студентов, 

заселением которых 
занимается первичная 
профсоюзная организация 
студентов ИГУ. Здесь, как 
и на всех факультетах, есть 
очередность, требуется пакет 
необходимых документов. В 
общежитиях есть Wi-Fi. 

Общежития Педагогического 
института №№ 4, 7, 11 
расположены в районе 
Нижней Набережной, 
недалеко от учебных 
корпусов ПИ, что очень 
удобно. Общежитие № 7 
имеет комнаты повышенной 
комфортности. Тренажерные 
залы есть в общежитиях №№ 
4 и 11, во всех общежитиях 
Педагогического института 
есть Wi-Fi, а в 11-м 
общежитии – буфет. 
Удобное территориальное 
расположение: центр 
города, рядом скверы и 
набережные, на учебу 
невозможно опоздать, так 
как живешь буквально в 
трех шагах. Общежитие № 7 
имеет комнаты повышенной 
комфортности, поэтому 
бюджетники платят 700–850 
рублей, контрактники – 
1000–1200 рублей.

Остальные студенческие 
общежития расположены 
в микрорайоне 
Университетском, на 
левом берегу реки Ангары. 
Это общежития №№ 3, 
9, 10. Начнем с улицы 
Улан-Баторской, 6а – 
общежитие № 3. Здесь 
блочная планировка комнат, 
общежитие состоит из 
4 подъездов. Основная 
часть проживающих 
– студенты Сибирско-
американского факультета, 
факультетов сервиса и 

рекламы и психологии. 
Также проживают юристы, 
географы, историки, 
геологи, студенты ИМЭИ 
и Международного 
института экономики и 
лингвистики (МИЭЛ). В 
4-м подъезде - комнаты 
повышенной комфортности, 
за проживание в которых 
контрактники платят 600–
700 рублей, а бюджетники – 
300–350. 

Поднимаясь выше от 
остановки «Государственный 
университет» по ул. Улан-
Баторской, мы дойдем 
до общежития № 9, 
расположенного возле 
Международного института 
экономики и лингвистики. 
В этом общежитии 
проживают студенты МИЭЛ 
и Института социальных 
наук (ИСН), планировка 
помещений здесь такая же, 
как и в № 3, блочная. В этом 
общежитии своя атмосфера, 
здесь живут и российские 
студенты, и иностранные. 
Есть спортивная комната, 
прачечная, комната для 
занятий и, конечно, Wi-Fi. 
Остановка общественного 

транспорта расположена 
в шаговой доступности, а 
студентам МИЭЛ на учебу 
даже не приходится ездить. 
За месяц проживания 
студенты контрактной 
формы обучения платят 
от 600 до 730 рублей, а 
бюджетной – от 300 до 400.

В завершение расскажем о 
«десятке». Это самое большое 
общежитие ИГУ – 1433 
места. Общежитие №10 
состоит из трех 12-этажных 
блоков А, Б, В. Здесь живут 
студенты географического 
факультета, факультета 
филологии и журналистики, 
факультета сервиса и 
рекламы, химического 
факультета, ИСН, ЮИ, 
есть отдельный этаж для 
иностранных студентов 
МИЭЛ. В «десятке» можно 
посетить тренажерный зал, 
столовую, подготовиться к 
учебному процессу в комнате 
для занятий и с доступом к 
Wi-Fi, имеется прачечная, 
действует электронная 
пропускная система. 
Стоимость проживания за 
один календарный месяц для 
студентов-контрактников 

– от 580 до 670 рублей, для 
бюджетников – от 300 до 350 
рублей.

Порядок в общежитии 
поддерживается 
заведующими, 
комендантами, 
охраной общежитий, 
а регламентируется 
Положением о студенческих 
общежитиях ФГБОУ 
ВО «ИГУ» и Правилами 
внутреннего распорядка 
студенческих общежитий 
ФГБОУ ВО «ИГУ», которые 
размещены на сайте нашего 
университета. Например, 
за нарушения Правил 
внутреннего распорядка 
студент может получить 
дисциплинарное взыскание 
сначала в виде приказа об 
объявлении замечания; 
за повторное нарушение 
объявляется выговор, 
конечное наказание – 
выселение из общежития. 
Если у студентов возникают 
какие-либо вопросы, то 
они приходят в Управление 
социальной и внеучебной 
работы, где им всегда 
помогут. 

Юлия СЕЛЕЗНЕВА.

Общежития ИГУ
✔ Общежитие № 1 –  
ул. 25 Октября, 27 

✔ Общежитие № 2 – 
 ул. 25 Октября, 25 

✔ Общежитие № 3 –  
ул. Улан-Баторская, 6а 

✔ Общежитие № 4 –  
ул. Рабочая, 17 

✔ Общежитие № 5 –  
ул. Дальневосточная, 55а

✔ Общежитие № 6 –  
ул. Сибирская, 40 

✔ Общежитие № 7 –  
ул. Польских Повстанцев, 3 

✔ Общежитие № 8 –  
ул. 4-я Железнодорожная, 100 

✔ Общежитие № 9 –  
ул. Улан-Баторская, 8 

✔ Общежитие № 10 –  
ул. Улан-Баторская, 12 

✔ Общежитие № 11 –  
ул. Нижняя Набережная, 12 

✔ Общежитие № 12 –  
ул. Байкальская, 130 

✔ Общежитие № 13 –  
ул. Байкальская, 132 

✔ Общежитие № 14 –  
ул. Байкальская, 134 

✔ Общежитие № 15 –  
ул. Байкальская, 136 

✔ Общежитие № 16 –  
ул. Байкальская, 138

Студенческие общежития

Подготовка к конкурсу 
на звание лучшего 
студенческого общежития 
города Иркутска.

В этой рубрике мы 
будем рассказывать о 
кампусе Иркутского 
государственного 
университета. А начнем, 
пожалуй, с самого 
важного и актуального для 
большинства приезжих 
студентов – с общежитий.
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История успеха

– Саяна Жамсарановна, расскажите, 
где вы учились?

– Я окончила Иркутский 
государственный университет 
по специальности 
«природопользование» в 2009 году. 
Потом поступила в аспирантуру 
на направление «25.00.36 
Геоэкология». По окончании 
защитила диссертацию и получила 
кандидатскую степень. 

– Чем вы руководствовались при 
выборе вуза, специальности?

– Основным фактором явился выбор 
города. У меня было несколько 
вариантов, но остановилась 
все же на Иркутске. Другие 
вузы даже не рассматривала, 
только госуниверситет. А на счет 
специальности: в школе сдавала 
географию, поэтому выбор с 
факультетом был очевиден. На тот 
момент «природопользование» 
еще не было на слуху, но меня 
заинтересовало. И я еще ни разу не 
пожалела. 

– Как поэтапно происходило 
становление вашей карьеры?

– На пятом курсе специалитета 
начала работать инженером на 
кафедре гидрологии и охраны водных 
ресурсов (ныне кафедра гидрологии 
и природопользования. В 2009 году 
поступив в аспирантуру, заняла 
должность преподавателя. В 2011-м 

стала старшим преподавателем, а в 
2013-м доцентом кафедры. В декабре 
2016-го мне предложили пост и.о. 
декана факультета.

– Вы очень молоды, не было ли 
сомнений в выборе? Что мотивировало 
занять эту должность?

– Сомнения всегда есть. Понимала, 
что будет сложно, но хотелось 
попробовать, проверить, смогу 
ли. А с трудностями можно 
справиться, главное - терпение. К 
тому же мотивацией стало желание 
потрудиться на благо факультета и 
родного университета. 

– С какими сложностями столкнулись?

Сейчас у меня очень много бумажной 
работы, не хватает времени, 
например, на научную деятельность. 
А подумать, поразмышлять о каких-
то проектах и работах хочется. Мне 
важно и нужно развиваться как 
ученому. Надеюсь, что в дальнейшем 
получится совмещать и то, и другое. 

– Какое место в вашей жизни занимает 
ИГУ?

Университет сыграл огромную роль 
в моей жизни. Здесь прошла учеба, 
здесь строится карьера. Именно здесь 

встретила будущего супруга. ИГУ дал 
мне знания, работу, семью. 

– Какие дисциплины сейчас 
преподаете? Какие из них больше всего 
нравится преподавать?

– В этом году читаю порядка 10 
дисциплин, что, конечно, очень 
сложно с точки зрения подготовки 
к лекциям. Какой-то любимый 
предмет выделить не могу, потому 
что для меня они все одинаково 
интересны.

– Вы считаете себя строгим 
преподавателем?

– Наверное, нет.

– Хватает ли времени на семью и 
увлечения?

– Честно, иногда хочется больше 
часов в сутках. Работы много и, 
к сожалению, времени на семью 
остается очень мало. А увлечения 
какого-то одного конкретного у 
меня нет. Всегда занималась разной 
деятельностью - всем понемногу. 

– А чем увлекались, когда учились в 
университете?

Вела активную общественную 

жизнь на факультете. Пела в 
хоре, с ребятами организовывали 
«Веселые старты», участвовали 
в «Студенческой весне». Была 
редактором факультетской газеты, 
тогда она называлась «Параллели и 
меридианы». Мы стояли у истоков ее 
создания. Нам было очень интересно 
ею заниматься. 

– Что вам помогает вам двигаться 
вперед?

– Хорошим мотиватором для меня 
является супруг. Благодарна ему за 
терпение и поддержку. Он всегда 
настраивает на то, что все можно 
преодолеть. И сама себя мотивирую, 
что все получится.

– А что помогать принимать вам 
правильное решение?

– Когда возникают сложности, 
я стараюсь обратиться к людям 
более опытным в сфере возникшего 
вопроса. Стараюсь советоваться с 
ними, если не знаю, как поступить. 
Одним из таких людей стала 
мой дипломный руководитель, 
предыдущий декан нашего 
факультета Алла Вячеславовна 
Аргучинцева. Она всегда 
поддерживала меня, мотивировала 
идти дальше. Для меня она человек 
действительно мудрый, к ее советам 
всегда прислушиваюсь.

– Как считает, насколько ваша работа 
важна для общества?

– Считаю, что университет играет 
огромную роль в жизни человека, 
города, региона. Именно здесь 
человек становится личностью, 
формирует мировоззрение, устои. 
Университет помогает студенту 
определиться в том, что он хочет в 
жизни. 

– Что вы пожелаете университету в 
преддверии 100-летия?

– Главное пожелание - это развитие. 
Когда нет развития – нет и жизни. 
А еще желаю каждому отдаваться 
делу с душой. Когда любишь то, что 
делаешь, и вкладываешь себя, свои 
идеи, то и дело получается лучше, 
легче и качественнее.Ар
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Маргарита Сизых.

«Университет играет 
огромную роль в жизни 
человека...»
В преддверии 100-летия ИГУ мы 
продолжаем рубрику, где будем 
рассказывать об успешных и выдающихся 
людях нашего университета. В этот раз 
«Иркутский университет» встретился с 
и.о. декана географического факультета, 
кандидатом географических наук, доцентом 
кафедры гидрологии и природопользования 
Саяной Жамсарановной Вологжиной. 
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Проект-студия «ГОС» – медиацентр 
Иркутского государственного 
университета. В нем мы 
фотографируем, пишем, рисуем и 
снимаем видео в свое удовольствие.

История создания

Отправная точка создания студии 
нынешнего формата – 1 сентября 
2014 года. Группа в VK, в которой 
было менее 50 подписчиков, актив 
– 3 человека. О том, как это было, 
рассказал Иван Добринец, один из 
основателей проект-студии.

– В самом начале деятельности 
проект-студии мы (я, Оганес 
Петросян и Саша Шишкин) 
освещали университетские события. 
Расшифровку для «ГОС» искали 
недолго: мы представляли взгляд 
«изнутри» студенческой среды 
ИГУ, т.е. Глазами Обычного 
Студента. Оганес и Саша были 
уже выпускниками, а я студентом 
младших курсов. После их ухода 
в работе проект-студии был 
небольшой перерыв. Снова «ГОС» 
вошел в медийное пространство 
ИГУ по двум причинам. Первая 
– нужны были репортажи с 
мероприятий университета. Тогда 
я был единственным фотографом-
волонтером. Я решил публиковать 
репортажи не от своего имени, а 
под брендом проект-студии «ГОС», 
надеясь, что у меня появятся 
помощники. Вторая причина – 
одна из школ актива, проводимых 
профкомом студентов. На ней мы 
перезагрузили проект студенческого 
медиацентра. На ней же я нашел 
своих первых соратников, которые 
помогали мне формировать текущий 
образ проект-студии. До нас 
студенческого медиацентра не было, 
и я взял на себя ответственность 
занять эту нишу.

С самого начала этого пути 
со мной была генератор идей 
и крутой организатор Настя 
Сверкунова. Благодаря ей 
проект-студия не только 
занималась освещением 
событий, но и сама создавала 
их. Кастинги превращались в 
большие мероприятия. Проект-
студия привлекла много новых 
сотрудников, ее стали узнавать. 
Нам удавалось совмещать 
работу и тусовку, и это было 
очень увлекательно. 

Я получил большой 
опыт не только 
в фотосъемке, 
но и, будучи 
руководителем, 
в управлении 
организацией. 
Важной задачей было 
выбрать направление 
деятельности, 
разработать стратегию 
и придерживаться 
ее. Приятно 
осознавать, что дело, 
в которое ты вложил 
душу, продолжает 
развиваться.

Сейчас в команде 68 человек.

Группа VK – 2400 подписчиков.
Instragram – 1055 подписчиков. 
 

С 10 марта 2017 года председателем 
проект-студии стала студентка 

Института математики, экономики 
и информатики Арина Попонина, 

которая рассказала о системе работы 
проект-студии на данный момент.

– Откуда ты узнала о проект-студии? 
Как со временем появилось желание 
стать председателем?

– Все началось с «ГОСвидоса». Это 
был такой конкурс, идея которого 
заключалась в том, чтобы снять 
видео про все студенческие отделы, 

клубы и комиссии 
профкома студентов 
ИГУ. Потом я увидела 
афишу о кастинге 
в проект-студию и 
подумала, что пора 
действовать. Пришла 

в дополнительный 
день. Волновалась 
и думала о 
провале. Ваня 
Добринец 
начал задавать 

вопросы о 
фотографии. Я 
отвечала, а он 
одобрительно 
кивал. 
Наверное, 

ребята увидели во мне потенциал. 
Или мой фотоаппарат им понравился 
(смеется). В общем, меня взяли. 
После полугода в проект-студии я 
поняла, что получаю удовольствие 
от работы. Почувствовала, что хочу 
и могу занять место заместителя 
действующего на тот момент 
председателя Насти Сверкуновой. 
Спустя год я стала председателем.

– Арина, как сейчас устроена работа 
проект-студии?

– В проект-студии несколько 
направлений работы. Основная 
– «ФотоГОС». В штате сейчас 
30 фотографов. Их уровень 
подготовки разный: одни уже вышли 
на коммерцию, другие только 
знакомятся с камерой. 

«Контент-отдел» – эти ребята 
отвечают за ведение группы 
и пишут текстовые заметки. 
Состав – 20 человек. С этого года 
у нас появилось много новых 
рубрик, например «Интервью 
с председателем» или «ГОС_в_
режиме_play», где самые разные 
люди делятся своей музыкой с 
нашими подписчиками.

Новый и очень востребованный в 
последнее время отдел – «Дизайн». 
Здесь ребята создают афиши для 
мероприятия и разные макеты.

Еще у нас есть небольшие отделы 
«Инстаграм» и «Афиша ИГУ», 
которые освещают мероприятия в 
социальных сетях.

Также у нас есть «Видео-
отдел». Но его работа временно 
приостановлена из-за недостатка 
базы видеографов.

Один сотрудник может работать 
сразу в нескольких направлениях – 
в этом нет никаких ограничений.

– Как осуществляется поиск 
работников на мероприятия?

– Заказчик заполняет заявку у 
нас в группе, указывая, кто ему 
нужен. Ответственным приходит 
сообщение, и они пишут об этом. 

Там уже фотографы, журналисты и 
дизайнеры отписываются, смогут 
ли они прийти на мероприятие, 
написать заметку или сделать 
афишу. Заявки на журналистов и 
фотографов принимаются за три дня 
до мероприятия, а на дизайн – за две 
недели.

– Сложно ли попасть в проект-
студию?

– Два раза в год у нас проходят 
кастинги. Мое мнение - нужно брать 
ребят, которые действительно хотят 
этим заниматься. Для новичков мы 
устраиваем мастер-классы наших 
уже опытных сотрудников. А когда 
они уже чему-то научатся, мы ищем 
людей, которые в этом чего-то 
добились, чтобы они проводили 
мастер-классы для всех. Но нельзя 
научиться только на теории, нужно 
практиковаться, чтобы достичь 
результатов. Мероприятий у нас 
много, поэтому практики хватает. 

– Расскажи о новых проектах...

В основном все силы будут 
потрачены на систематизацию 
и улучшение работы всех 
отделов. Будем проводить 
больше мастер-классов для 
сотрудников, возобновлять работу 
по видеосъемкам, развивать уже 
существующие проекты. Главная 
цель – совершенствоваться! А 
дальше только звезды…

Нелли ГРЕХОВА.

Арина Попонина, руководитель 
проект-студии «ГОС».
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Совершенствоваться,  
а дальше только звезды
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